

Lectura contra la droga

Paulino Sánchez

La lectura continúa siendo el principal sustento para el desarrollo de la personalidad, la capacidad, la convivencia democrática y el crecimiento individual y social de la persona, y para que los ciudadanos estén preparados y sean responsables a la hora de elegir. Así opina la concejala de Educación, Aurora Jiménez, que presentó una campaña de fomento de la lectura regalando el libro “Cómo decir no a las drogas” a todos los niños y niñas de la localidad, desde 3º de Primaria a 3º de la ESO, desde los nueve a los catorce años. El objetivo es concienciar a los jóvenes de que tienen que decir claramente NO a las drogas.

El libro, escrito por Ricardo Alcántara, se reparte en los institutos, centros de primaria y centro de educación permanente de adultos. Es un volumen personalizado e ilustrado con el escudo de La Solana.



Jóvenes comprometidos

El dibujo y el logotipo “¿Quieres que deje de latir?”, de la joven Beatriz Velacoracho Romero de Ávila, resultó ganador del concurso convocado por el Plan Local de Drogas, en el que concursaron un total de 90 alumnos de los dos Institutos, que presentaron un total de 75 trabajos individuales o colectivos.

El problema del estacionamiento prohibido

A preguntas de los medios de comunicación, el subinspector-jefe de la Policía Local, Antonio Velasco, respondió a una cuestión que está en la calle: el amontonamiento de vehículos estacionados en el centro de la población, muchos en zonas prohibidas. Antonio Velasco no negó la realidad y admitió que es un problema, pero defendió el trabajo policial, “sólo en la calle Convento (donde es habitual ver coches aparcados sobre las aceras) hemos puesto 70 denuncias en el último mes”. Cree que sólo hay dos opciones, una denun-



ciar, y otra ensanchar las aceras y poner bolardos a modo de barreras arquitectónicas. En este sentido, Velasco admite que el precio de las sanciones por estacionamiento prohibido es demasiado bajo, sólo 12 euros, e intrínsecamente apostó por aumentar esa tasa. Por último, también salió a colación la zona azul. Hay un acuerdo aprobado para su instalación en el área del casco histórico, sobre todo en aquellas calles y plazas más conflictivas.

Pero aún no se sabe cuándo se pondrá en marcha.

Educación Vial en todos los centros

Aurelio Maroto

Las VII Jornadas de Educación Vial vuelven a tener un objetivo claro: la educación en materia de tráfico a los escolares de la ciudad, que serán los conductores del mañana. Pero también hay un segundo objetivo añadido, reducir la siniestralidad en las calles.

Un año más, las jornadas irán pasando por todos los centros educativos, incluidos los dos Institutos de ESO. Sin embargo, la gran novedad es la inclusión del Centro Ocupacional “Virgen de Peñarroya”. Por primera vez, los agentes y los monitores trabajarán con personas discapacitadas.

Mercadillo solidario en El Humilladero

El CP El Humilladero recaudó 650 euros en el mercadillo solidario celebrado en el centro, superando la cantidad del año anterior. Además, representantes de la ONG “Save the Children” impartieron charlas y cooperaron en actividades relacionadas con la paz.

